
⽇本の旅のはじまり

2008.09.22

 これまで申請などの⼿続きが必要で、今⽇になってはじめて学校のネットが使えるようになったので、今⽇になってやっと⽇記が書ける。でも今⽇は記念すべき⽇でもある。
明⽇が初めて正式に学校に通い始める⼀⽇⽬、⽇本での⽣活が軌道に乗ることになる。楽しみだけど、⼼配なことも多い。⽇本に来て１週間以上、この２⽇はずっと⽇本語に囲
まれていたので、ほんとうに疲れた。でも苦労はまだ始まったところ、だんだん慣れていけるだろう。  京都に来て２⽇たった。学校の環境はすばらしい。寮に住むけれど、
環境はとてもいい。⽇本に来たばかりで、初めてのことばかりだ。はじめておふろに⼊り、はじめて⾃分で地図を持って遠いところまで買い物に⾏き、はじめて⽇本語で先⽣⽅
全員と校⻑先⽣に挨拶し……だんだんと⾃分の⼈⽣がなんと豊かで変化にとんだものか実感できてきた。⽇本に留学するこの１年は、中国で勉強する１年とは⽐較にならないも
のになるのだという気がもうしている。だから、わたしは⼀部の⼈が⾔うようにいろいろな科⽬が１年遅れてしまうなどとは思わないし、むしろとても価値のあることだと思っ
ている。私は、⼈の⼀⽣はどんな学歴があるかではなく、どんなことを経験したかが⼤事だと思う。それはちょうど、有名な⼩説家はかならずしもずっと物の書き⽅を学んで来
たわけではなく、いろいろな経験が⾃然に反映されるということに似ている。だから、私はこの１年を⼤切にするよう努⼒して、今を⼀⽣懸命⽣きようと思う。⾃分の⼈⽣に多
彩な“花巻”が現れるように。  私の⽇本の印象についても書きます。まず東京について。東京についたとき、成⽥国際空港では、空港に⼊っただけでこれが⽇本だと実感し
た。どこもとても清潔で、静かだ。⼤声で騒ぐ⼈はおらず、秩序正しい。  ⽇本の⼈たちもとても友好的だ。学校の周りの地図をもって、ひとりで遠いスーパーまで⽣活⽤品
を買いに⾏った時（同室の友達はみんな忙しかった）のこと、途中で道に迷ってしまったのだが、あるおじいさんが私の困った表情に⽬をとめられた。おじいさんはとても熱⼼
に道を説明してくれた。残念ながら、また途中で迷ってしまったので、今度は思い切って直接洋服を売っている店に⼊り、ちょっと服を⾒てみてから、なにも買いたいものがな
かったので、また勇気を出して直接道を尋ねてみた。思いがけず、洋服やのおばさんは熱⼼に道を教えてくれた。とても感動しました。ついに⽬的地に着くことができ、とても
うれしかったです。  明⽇は学校です。⽇本の学校⽣活はいったいどんな感じなのかとても楽しみですが、知らないことばかりなので、とても不安です。でもとにかく、全⼒
でこれからの⽣活に挑戦しようと思います。

李 悦銘さんの⽇記
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虹が⾒えました︕

2008.09.24

きのうは秋分の⽇で学校はお休みでした。その何⽇か前には敬⽼の⽇があって休み。また何⽇かすると学校の休⽇があって、２⽇休みになるそうです。⽇本はいいなあ、休みが
多くて。前から聞いていたけど、今⽇はそれが本当だとわかりました。でも今⽇が試験だったので、きのうは遊びに⾏きませんでした。つぎの祝⽇にはぜったいに遊びに⾏こう
っと。  私の学校は超きれいで⼤きいので、しょっちゅう道に迷ってます。⼭の中腹にあるので周りの景⾊もとてもきれいです。 そういえば、何⽇か前、⾬の後で校舎の上空
に虹が⾒えました。⼤きくはなかったけど、ほんとうに美しかったです。そして虹を⾒たのはこれがはじめての経験でした。⽬の前にひろがっているその感覚は⾔葉ではいいあ
らわせませんでした。すばらしかった︕︕︕  お⽗さんお⺟さん、家族のみんな、⼼配しないでください。ここ数⽇で⽇本語の話せる中国⼈と、中国語の話せる⽇本⼈にたく
さん出会いました。みんなとても親切でした。⽇本に来て、中国とは違う点をいろいろ⾒つけています。話したいことはたくさんあるから、これからゆっくりお話しますね。み
んなも⽣活に学校にがんばって︕︕︕︕じゃね。

李 悦銘さんの⽇記



充実した⽣活

2008.09.26

昨⽇、寮の委員会で「お⽉⾒」をしました。寮の庭にみんなで集まって、お茶を頂いたり、おしゃべりしたり。美味しい茶だんごと雪⾒⼤福も⾷べました。本当に美味しかっ
た。みんなでとても楽しく過ごしました。  今⽇は校外学習に参加しました。先⽣に引率されて、京都府市⺠防災センターを⾒学、たくさんの⾃然災害を体験することができ
ました。⼤地震、台⾵、⽕災等など。災害時の対応の仕⽅も学びました。地震では、最⾼マグニチュード７クラスまで体験しました。すごい揺れで、本当に怖かった。また⽕災
時の逃げ⽅の体験では、煙の充満した部屋の中で出⼝を探しました。⾯⽩かったのは、この煙がチョコレート味だったこと。体験の前の説明で、解説員の⽅がユーモアたっぷり
に、「チョコレート味の煙だからって、脱出しなかったらダメですよ。本当の煙はこんな味はしませんよ」だって。ハハ︕︕︕︕︕︕︕  これからも⾯⽩いこと、意義のある
ことがたくさん待ってるはず。楽しみにしています。

李 悦銘さんの⽇記



完璧な1⽇の観光

2008.10.01

 今⽇は本当に完璧な⼀⽇の観光だよ︕︕皆さん知っているの︖私の今住んでいる京都の宇治市が、源⽒物語の最後の何章の発⽣地だったよ。数⽇後、宇治橋で飾りちょうちん
祭といろいろな祭りがある。私は必ず⾏って、皆さんにそこの様⼦を紹介する。    今年は源⽒物語の千年紀だから、私は今⽇わざわざ京都市の⼆条へ⽂化の旧跡を尋ねに
⾏った。まず、私たちは⼾橋、復活橋とも呼ばれているところに⾏った。それから、着物展を⾒に⾏った。まもなくお昼になった。お昼には、私はクラスメートと⼀緒に京都御
苑でピクニックをした。そこの雰囲気が⼤変良かった。私にとってはもう⼗年ぶりのピクニックだよ。お中がいっぱいになった後、私たちはまた出発した。午後、私たちは⼆条
離宮城に⾏った。そこには⽇本の経典的な壁画がいっぱいあった。城全体が⾮常に広かった。⼀つ⼀つの部屋にはそれぞれの使い⽅があった。そこは今、世界の⽂化遺産とも⾔
われている名所だよ。⽇本⽂化を知るいいところだと思う。  夜の七時までに寮に帰った。今⽇の靴は悪かったから、⼀⽇歩いて疲れちゃった。でも、とてもうれしかった。
なぜか皆さんよく知っているから、⾔わない。フフフ︕︕︕  それでは、またね。

李 悦銘さんの⽇記



バトンクラブの苦しみと楽しみ

2008.10.12

皆さん、こんにちは、お久しぶり。最近クラブに参加したから、とても忙しくなった。夜遅くに帰ったので、書く時間はなかった。でも、今⽇はやっとみんなと会えるようにな
った。  今⽇はバトンクラブに⼊ってちょうど⼀週間になた。どのクラブに⼊ろうかと⻑く考えてた。⽇本のクラブの訓練はとても厳しい。⼊った以上、やりぬいて、ちゃん
と覚えないと。そして、バトンクラブというのが⾒つかった。みなさん、バトンのこと聞いたことがある︖私は聞いたこともないし、⾒たことも、習ったこともない。バトンは
⽇本でとてもはやってるそうだ。毎年、バトンの試合があって、そして、うちの学校のバトンのレベルは⾼いと聞いてる。バトンを教えてくれる先⽣はほとんど世界⼀だ。⼀晩
で考えた結果、⽉曜⽇、バトン部に⼊った。習ったことがないから、よく習って、帰国して、中国の先⽣、クラスメート、両親に⾒せる。 そうして、厳しい訓練が始まった。
本場の練習のまえに、学校を⼆周⾛って、そして、上体を起こす腹筋体操30回、そして、スピードを出してもう⼀周⾛る。そして、準備体操30分ぐらいした。そこまででもう
汗びっしょりになった。そして、習ったばかりだから、まわすのができなくて、よく⾃分の体を打った。そして、同じ場所だった。そのせいで、⼿にあざがたくさんできた。⾟
かったけど、楽しかった。しかも、運動量も増えるから、体にいい。⼀⽯⼆⿃だね。 こうして練習を続けていると、⽊曜⽇、バトンの代表の先⽣に、みんなは来年1⽉のバトン
⼤会のために、準備をしてるから、あなたはやってみないのと⾔われた。びっくりした。参加したくないというわけではないけど、まだ⼆⽇間やったばかりで、そして、基本の
回転⽅法はまだ覚えてないし、他の⼈はもう5ヶ⽉くらい練習してきたし。でも、先⽣はまた、他の⼈はダンスも含めて始めたのは⼆⽇間ぐらいし、あなたは前にもダンスの経
験もあるし、どうしても参加してみたいという気持ちがあれば、バトンの回転⽅法をしっかり練習したら⼤丈夫だよと⾔った。考えたら、このチャンスを逃すのはだめだと思
う。これからの練習はたいへんだと分かってる。でも、⾻⾝を惜しまずに練習すれば、必ずできる。今の私は⽬標を持ってる。それは来年⼀⽉の⼤会だ。  皆さんもクラブ
で、楽しいことも、⾟いこともあると信じてる。とにかく、みんなといっしょにがんばるよ。

李 悦銘さんの⽇記



楽しみの興⾵祭

2008.10.16

学校は年に⼀度の興⾵祭があと2週間で⾏われようとしている。そのため最近hoom room、クラスメートはずっと興⾵祭について話している。 うちの学校の興⾵祭が本当に
⾯⽩くて、「参加型」と「模擬店」⼆種類に分けられる。私は模擬店に参加した。クラスメート達は⾃分で簡単な料理を作って、それを来場者に売るということだ。値段はそん
なに⾼くなく、みんな楽しくするのが⽬的。うちのクラスはみんな同じきれいなＴシャツも注⽂した。 興⾵祭のすべての計画は予算、⽤意するもの、Ｔシャツの図案と購⼊を
含んで、全部クラスメート⾃分で計画、デザインした。先⽣はただ⾒守るだけでいる。⽇本のクラスメートは本当にすごい。 以前はいつも⽇本のドラマで同じような活動を⾒
たけど、ドラマのストーリーに必要だと思っていた。 今度⾃分で体験するよ。楽しみだな︕

李 悦銘さんの⽇記



⽇本の中国廟（私がかまれました︕）

2008.10.19

午前中、クラブのあと、中国⼈の先⽣何名かと⽇本⼈の先⽣と中国の寺院へ⾏った。万福寺と⾔う名前だった。先⽣によると、この寺院は最初来⽇の中国⼈に作られたものだそ
うだ。最近⽇本の和尚もだんだん多くなってきた。その廟は毎⽇多くの⽇本⼈を迎えている。 廟の中ですばらしい獅⼦舞を⾒た、中国⼈が演じたのだ。その中の⼀環はライオ
ンが⼈の群れの中で⼀サークルを歩いて、⼝を開けて⼈をかむのだ。もしかまれたら、聡明になれるという。だから⼦供を抱いている親たちは⼦供の頭をライオンの⼝の中に送
り込んでいく。ある⼦供はびっくりして泣きだした。私も運がよくて強く噛まれた。すごくわくわくした。かまれるのは容易ではないから。本当に聡明になることができること
を望んでいる。 またブン川⼤地震を記念する⼩さい台をみた。 それまで私は居住する宇治市の⼈々は中国⼈についてあまり知らないと思っていて、中国⽂化が⾝の回りにある
と思わなかった。

李 悦銘さんの⽇記



家庭科の授業

2008.10.20

今⽇は⽉曜⽇で、またクラスメートと⼀緒に⼆時間の家庭科の授業を受けた。 最近の家庭科の授業では私達はずっとクッションの上に図案を縫っている。あれは⾒たら簡単だ
が、⼀針⼀⽷で刺繍するから本当に⼤変だよ。私は以前あまり刺繍していないので、今回は本当に疲れ切った。⽬が痛かった。でも実は⾃分で縫ったり刺繍したりするのが好き
だけど、中国ではそんな時間があるわけがない。 驚くことに、ふだんふざけ騒ぐ男⼦学⽣も、授業の時にみんなまじめに刺繍していて、男の⼦の気迫が全然なくなった。彼ら
の刺繍は本当に悪くないのよ。 中国でそんな授業を受ける機会が少ないのだ。 私の⼩さい作品を完成するのに頑張っている。

李 悦銘さんの⽇記



興⾵祭

2008.11.03

この2⽇間はキャンパス祭に本当に疲れたが、とても楽しかった。 昨⽇で2⽇間の興⾵祭が終わりをつげた。初めての⽇には、陽城の⽂化会館へ同級⽣の出演を⾒に⾏った。ま
ずは吹奏部のすばらしい演奏だった。聞きほれたよ。まったくプロのようだ。（クラブで訓練しただけだけど）すごくすばらしかった︕︕︕ 翌⽇は学校で開催された活動があ
った。それぞれのクラスにはそれぞれ違う活動がある。参加型、模擬店、映画の展⽰と作りがある。うちのクラスは参加型と模擬店がある。昨⽇は模擬店でたくさん⾷べた。同
級⽣の腕前は本当によかった。他の学校の同級⽣と近くの住⺠も来てくれて、とてもにぎやかだった。 私の中国の学校もこのような活動があるといいなあ。 京都にいる友達
よ、いつキャンパス祭が始まるの。私も⾏くかもしれないよ。

李 悦銘さんの⽇記



From 嵐 to⼈⽣

2008.11.18

今朝朝⾷の時、テレビのニュースで嵐が最近台湾、ソウル、上海などでツアーコンサートを⾏ってると⾔っていました。すごく成功を収めて、現場はとても熱狂的だそうです。
司会者は良い喩えを⾔いました。“嵐さんは今アジアで嵐が吹いてくれました。”（⾏きたいな︕︕︕）テレビに映ってるファン達が応援してる姿と嵐の疲れてる笑顔を⾒た時、
芸能⼈って本当にいいなと思わず思いました。たくさんの⾃分を好きなファンがいるから。 実は私も⼩さい時、歌⼿や俳優になる夢も持ってましたよ。でも今から⾒れば不可
能ですが。⼈は⾃分なりの⼈⽣があります。芸能⼈も。彼らはたくさんの喝采と花束を受けますが、その背後にはきっと私達が想像できないほど苦労をしています。それに全部
のファンに好かれているわけではありませんし。彼らの⽣命⼒は舞台で表現して、⼀番うれしいと感じた時も舞台にいる時です。 私の⼈⽣はどうなるでしょう︖多分この⼀年
の留学⽣活を通して分かってくるかもしれません。平凡⼈でもそれなりの楽しみがあります。でも、⾃分がただの平凡⼈になりたくありません。だから、⾃分の⽬標を達成する
ために頑張りたいです。世の中はまだ分からないことがたくさんあります。時間の流れにしたがってだんだん分かってくるでしょう

李 悦銘さんの⽇記



涙の卒業式︖︕

2009.03.12

昨⽇は私達の学校の⾼校三年⽣の卒業式でした。卒業式といえば、記憶の中でそ特別な印象は何もなくて、ただ簡単な儀式だけだった。そして、ひっそりして静かに荷物を持っ
て離れる（私達の学校の⾼校三年⽣はずっとこのようだった。しかし⽇本では、卒業式は盛⼤で厳かだ。 ⽇本の学校のほとんどはクラブがあるので、クラブの中の後輩達は先
輩を⾒送りなければならない。私達のバトン部といえば、先輩達は卒業することになり、私達は彼らのために⽣花ときれいなボール紙を⽤意して、上に祝福をいっぱい書いた。
当然なその他のクラブの学友は例外でなく、みんなは先輩の卒業式のために⼼をこもって準備を⾏った。 ついに、先輩達は出てきて、その他の学友達、先⽣達、教室棟からド
アーズまで⻑い隊列に並んで彼らを迎えにくる家⻑達もあり、その場⾯はとても壮観で、本当に感動された。⻑い間待って、先輩達はついに出てきて、⼈の群れはすぐ彼らに近
寄って、花束を捧げたり、抱いたり、写真を撮ったり、にぎやかでならない。 ⼀⽣の間、もしこのような卒業式に参加することができればどのくらい幸せなことだろう︕ 実は
昨⽇は天気が悪くて、とても寒かった。しかしみんなの⼼は熱くて、涙は暖かかった。だからぜんぜん寒くないと感じた。 これは本当に忘れ難い卒業式だなあ︕

李 悦銘さんの⽇記



最⾼の体育祭︕

2009.05.19

先週、うちの学校で体育祭を⾏なった。本当に最⾼の体育祭だとおもって、めっちゃ感動した。 わが校の⽣徒はあか、あおみどり、きいろ、ももいろ、それぞれの⾊によっ
て、団体に分けます。私はあか組だった。各団は応援団を作って、⾃分の団を応援するために、ダンスとかのパーフオーマンスを練習してきた。めっちゃかわいかったわ。 体
育祭で綱引き、棒倒し、⽟ぽんぽん、ぶかつ対決リレーとか、いろんな楽しいことをやった。しかも、当⽇はめっちゃ暑かった。天気がいいのがよかったけど、家に帰って気が
ついた、めっちゃやけど。肌はすでにくろくなちゃった。でも、まあ、いいや。楽しかったし。 この学校の学園祭でも、体育祭でも、ほんまに楽しかった。特にこの雰囲気が
⼤好き。これは中国で体験したことがないやねん。 ほんまに、最⾼︕ ちなみにうちの団は準優秀やったで︕
これは⽇本語で投稿されたものです

李 悦銘さんの⽇記



私達も休校︕

2009.05.22

今朝6時頃、寝室でまだ夢うつつの中、先⽣の「京都で新型インフルエンザが発⽣したため、本⽇より⽔曜⽇まで休校になりました。」との放送を聴いたとたん、歓声を上げて
しまいました。 関⻄では豚インフルエンザの対応が迫られているため⼤阪、神⼾などでは休校措置がとられます。でも京都はずっと何事もなく、なかには京都は伝統ある都市
だから神のご加護があるんじゃないかなんていう⼈も。でもこの伝統ある都市も災いから逃れることはできませんでした。今⽇正式に京都で最初の豚インフルエンザ患者の確認
がされたので、私たちの学校も今⽇から休校です。ルームメート達もみんな興奮しているようですが、私はちょっと不安。全く羨ましがられる事ではないですよ。休校でもどこ
にも出かけることができないんですから。でも豚インフルエンザがどんなに怖いものでも、私はちゃんと予防をしているから⼤丈夫。まあ、⽇本にいられるのも後２ヶ⽉です。
みんなで元気に国へ帰らなくちゃね。

李 悦銘さんの⽇記
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